
 
Die Kindergartenbedarfsplanung 2015/2016 wurde von der Verwaltung erläutert. Es gab eine kurze 
Aussprache. Der Ausschuss fasste folgenden Beschluss: 
 


